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３月２２日をもって、令和５年度の小木中学校の１年間が終了いたしました。約３年間続いて

きたコロナ禍もあけ、１・２学期は、ほぼ例年通りの行事・活動を行ってきました。震災によ

り、約２週間遅れて始まった３学期。多くの制約や我慢の中、学校生活を送りました。生徒にと

っては、忘れることがない１年間となったのではないかと思います。 

様々な困難の中、小木中学校のために、ご支援いただいた保護者の皆様、地域の皆様、関係者

の皆様、本当にありがとうございました。 

さて、この度の定期人事異動で、４名の先生方が、小木中学校を去られることとなりました。

小木中在任中は、小木中の生徒のために活躍されました。本当にありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

転出者氏名 転出先など 

倉見  淳 校長先生 珠洲市立宝立小中学校へ 

小町 佳史 先生 珠洲市立大谷小中学校へ 

神代 康司 先生 穴水町立穴水中学校へ 

小杉 直基 先生 退職 

《倉見校長先生より》 
 

小木中学校在任中は、保護者や地域の皆様方に大変助けていただき、学校の充実した活動に

つながりました。私個人としても、とも旗の制作や祭りへの参加、防災教育の取組などがとて

もよい体験をすることができました。４月からは地元珠洲市の宝立小中学校という９年制の義

務教育学校に転任いたします。小木中で学んだことを次の学校に生かして参ります。２年間大

変お世話になりました。ありがとうございました。 

倉見  淳  



４月のおもな予定 
 

 ５日（金） 新任式・始業式・入学式   １８日（木） 全国学力学習状況調査（国・数） 
〔弁当が必要です。〕            町学力テスト（１・２年） 

 ８日（月） 給食開始          １９日（金） 生徒総会・部活動発足会 
９日（火） 身体計測          ２１日（日） 授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談 

１２日（金） ＰＴＡ役員会        ２２日（月） 振替休業日 
１７日（水） 県基礎学力調査（社・理・英）２５日（木） ペットボタル設置 
       町学力テスト（１・２年）   ２６日（金） 生徒会委員会 

 

 

 

 

 

《小町先生より》 
 

 小木中学校での５年間、皆さんと過ごした日々は私にとってとても幸せな日々でした。体

育祭や文化祭では、少人数ながらも学年の枠を超えて協力し、毎年素晴らしいイベントを実

現できたことを誇りに思います。本来ならば、もう一年勤務して、三年生と修学旅行に行っ

たり、陸上競技部のみんなと県大会や北信越大会に参加したり、そして何より、小木中学校

の最後の一年を共に過ごすことを楽しみにしていましたが、それは叶いませんでした。しか

し、きっと皆さんの力で小木中学校が素晴らしい形で閉校を迎えることを信じています。こ

れからも皆さんのご活躍を心より応援しています。５年間、本当にありがとうございまし

た。                                 小町 佳史 

《小杉先生より》 
 

これまで、小木小学校、小木中学校に３回勤務することができました。小木に“縁”を感じ

ます。特にこの２年間は、中学生になった皆さんの成長した姿、成長していく姿を間近で見る

ことができてとても幸せでした。 

コロナ禍、能登半島地震と次々と災害にみまわれ、楽しい学校生活が奪われました。不幸な

ことではありましたが、能登はたくさんの人たちの温かい手を借りて少しずつ立ち直り始めて

います。また、皆さんの周りには、ついにやむなく地元を離れざるを得ない人たちもいました

が、度重なる災害の中でもへこたれず、粘り強く立ち上がろうとしている人たちがたくさんい

ます。皆さんは、この逆境を乗り越えていく人たちの姿をしっかりと目に焼きつけ、これから

の能登・小木を引き継いでいってほしいと願っています。今は、その力をつけていく時期です。

頑張ってください。応援しています。 

小杉 直基  

《神代先生より》 
 

小木中学校での１年間はいろいろな経験ができた一年間でした。日常の学校生活での大変さ

をはじめ、文化祭や体育祭などの学校行事での先生の立場からできる協力、部活動での指導な

どさまざまな経験ができました。この一年での経験を、次の学校でも生かして頑張っていきま

す。能登半島地震で大変な日々が続くと思いますが、みなさんも頑張っていってください。 

１年間本当にありがとうございました。                     

神代 康司   


